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ATA 
ATA n° 06/2018. Aos quatorze dia do mês de março de dois mil e dezoito, às dez horas e dez 
minutos, no miniauditório da Escola de Engenharia, reuniu-se ordinariamente o Conselho da 
Unidade sob a presidência do Professor Cezar Augusto Burkert Bastos,  com a presença dos 
Conselheiros: Alessandro Morello, Carmen Elisa Sirena, Claudio Rodrigues Olinto, Daniel 
Souza, Diego de Freitas Fagundes, Ernesto Luiz Gomes Alquati, Fabiane Binsfeld Ferreira 
dos Santos, Humberto Camargo Piccoli, Joaquim Vaz, José Antônio Scotti Fontoura, Kleber 
Eduardo Bianchi, Liércio André Isoldi, Luciano Volcanoglo Biehl, Maicon Soares Moreira, 
Marcio Ulguim Oliveira, Marco Antonio Rigola Romeu, Milton Luiz Paiva de Lima, Oberdan 
Carrasco Nogueira, Régis Pinheiro Maria, Rodrigo Rocha Davesac e Samantha Dutra Dal 
Pozzo; justificadas as ausências dos Conselheiros: Ademir Cavalheiro Caetano, Carina 
Santos Ness, Luciano Lopes da Silva e Jeferson Avila Souza; ausentes os conselheiros: 
Antonio Domingues Brasil, Carla Silva da Silva, Christopher Garcia, Isabela Candido Andrade, 
José Francisco Almeida Souza e Thais Andrezza dos Passos.  O Prof. Cezar deu início à 
reunião com o Primeiro assunto: Aprovação da Ata 04/2018 – A ata foi previamente 
enviada aos conselheiros. Colocado o documento em votação, foi aprovado por unanimidade.  
Segundo assunto: Parecer CP 03/2018 – Relatório do Projeto de Extensão intitulado 
“Atena Consultoria Junior”– Prof. Jorge Luiz Saes Bandeira – O Prof. Cezar explicou que 
a Câmara de Graduação solicitou informações complementares que ainda não foram 
fornecidas, se fazendo necessário retirar o assunto da pauta. Terceiro assunto: Parecer CP 
04/2018 – Projeto de Ensino intitulado “Projeto e Construção de um Modelo Físico para 
Ensino de Percolação de Água nos Solos”– Prof. Cezar Augusto Burkert Bastos – O 
Prof. Cezar fez a leitura do parecer, salientando que o mesmo foi favorável à aprovação do 
projeto. Colocado o parecer em votação, foi aprovado por unanimidade. Quarto assunto: 
Parecer CG 03/2018 – Solicitação de quebra de pré-requisitos da acadêmica Débora 
Rosa Monteiro – Proc. 23116.001184/2018-61– O Prof. Cezar fez a leitura do parecer, 
destacando que a acadêmica Débora Rosa Monteiro, solicitou cursar a disciplina 01281 – 
Cálculo Diferencial e Integral II, sem ter cursado com aprovação a disciplina 01280 – 
Geometria Analítica e Álgebra Linear. Frisou que o parecer foi desfavorável à solicitação da 
aluna, pois tal solicitação é contrária ao regime acadêmico do curso de Engenharia Mecânica. 
Colocado o parecer em votação, foi aprovado por unanimidade.  Quinto assunto: Relatório 
de afastamento referente ao segundo semestre de 2017– Marcelo Moraes Goulart – O 
Prof. Cezar fez a leitura do relatório, destacando que a situação da tese encontra-se na fase 
de estudos preliminares e que a data provável de conclusão é primeiro semestre de 2019. 
Colocado o relatório em votação, foi aprovado por unanimidade.  Sexto assunto: 
Autorização para participação no corpo docente do curso de Pós-Graduação em MBA 
em Gestão Empresarial do ICEAC – Prof. Leonardo de Carvalho Gomes e Prof. Rafael 
Lipinski Paes – O Prof. Cezar fez a leitura da solicitação dos professores Leonardo e Rafael, 
destacando que se trata de um curso que já foi aprovado no Conselho do ICEAC e que a 
carga horária de cada um dos docentes será de 30 horas em um período de duas semanas, 
conforme agendamento das disciplinas por eles ministradas. O Prof. Joaquim sugeriu que o 
assunto voltasse à pauta posteriormente para se analisar a questão do pagamento de bolsas 
aos docentes. O Prof. Cezar esclareceu que esta solicitação neste momento diz respeito à 
questão acadêmica de participação dos professores no corpo docente do curso latu sensu do 
ICEAC, em outro momento, para operacionalização do curso, este deverá gerar um projeto, 
inclusive com a interveniência da FAURGS, e consequentemente a participação com 
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remuneração dos docentes deverá novamente ser aprovada neste Conselho. O Prof. Alquati 
sugeriu que a aprovação desta solicitação deveria ser condicionada a seguinte ressalva: as 
atividades deste curso não podem ser usadas como alegação para que os docentes possam 
se eximir da participação das atividades exigidas dentro da Unidade Acadêmica de lotação, 
isto é, não se estabeleça conflito com as atividades docentes exercidas na Escola de 
Engenharia. Colocada a solicitação em votação, com a ressalva anteriormente mencionada, 
foi aprovada por unanimidade. Sétimo assunto: Indicação 02/2018 da Presidência do 
Conselho – Coordenação do Laboratório de Eletrotécnica – O Prof. Cezar fez a leitura da 
indicação, destacando que, com a aposentadoria do Prof. Ernesto Casares Pinto, antigo 
docente encarregado (responsável) do Laboratório de Eletrotécnica, e com a escolha 
conduzida no Núcleo de Eletricidade e Eletrotécnica, indica o Prof. Márcio Almeida Gama 
como docente encarregado do referido laboratório. Colocada a indicação em votação, foi 
aprovada por unanimidade.  Oitavo assunto: Indicação 03/2018 da Presidência do 
Conselho – Coordenação do Núcleo de Eletricidade e Eletrotécnica – O Prof. Cezar fez a 
leitura da indicação, destacando que, com a aposentadoria do Prof. Ernesto Casares Pinto, 
antigo líder (coordenador) do Núcleo de Eletricidade e Eletrotécnica, o referido Núcleo elegeu 
como novo líder o Prof. Fábio Augusto Pires Borges. Destacou que, pelo regimento da Escola 
de Engenharia, não seria necessário trazer a decisão ao Conselho, mas entendeu ser 
relevante a aprovação da indicação no órgão colegiado da Unidade. Colocada a indicação em 
votação, foi aprovada por unanimidade. Nono assunto: Assuntos Gerais – O Prof. Morello 
alertou que para concorrer às bolsas de monitoria o Plano de Ensino da disciplina deverá 
estar atualizado no sistema até o último dia das inscrições das propostas. O Prof. Cezar 
esclareceu que Sisproj ainda não está encaminhando um aviso automático à direção e à 
secretaria quando um projeto é inserido. Assim, solicitou que os docentes encaminhem um 
email à secretaria da Escola de Engenharia informando a inserção de novos projetos. Ainda 
sobre o Sisproj, o Prof. Cezar informou que a PROPESP solicitou que os projetos de 
Pesquisa em andamento migrem para o Sisproj. Também neste caso, solicitou aos docentes 
que encaminhem um email à secretaria da Escola de Engenharia informando a migração.  
Por fim, o Prof. Cezar lembrou da importância das saídas de campo e visitas técnicas, sendo 
o aumento destas uma das metas da Unidade para 2018. Destacou que a PROGRAD 
estabeleceu um prazo para a inserção desses pedidos e que os docentes deverão 
encaminhar suas requisições ao email da secretaria da Escola de Engenharia até o dia 27 de 
março. Nada mais a tratar, o Prof. Cezar Augusto Burkert Bastos, encerrou a reunião às onze 
horas e dez minutos da qual foi lavrada a presente ata, que é assinada pelo Prof. Cezar 
Bastos, que presidiu a reunião, e por mim, Taise Barcellos Rodrigues, que a secretariei. 
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